
Accord entre la recherche et Airbus sur la fourniture de données satellitaires

Les instituts de recherche français viennent de passer un accord avec Airbus Defence and Space pour surveiller l'évolution des sols et guider les décideurs. Un outil précieux de coopération avec le sud de la Méditerranée. Six instituts spécialisés en agriculture, environnement et recherche spatiale - Cirad, IGN, IRD, Irstea, CNES et CNRS - ont signé, le 18 juin, en marge du Salon aéronautique du Bourget un accord-

cadre avec la branche satellite de l'avionneur, qui s'engage à leur fournir pendant 5 ans (2015-2020) des images de très haute précision sur une couverture très étendue, de l'Europe du Nord à la rive sud de la Méditerranée, indique Nicolas Baghdadi, directeur de recherche en télédétection à l'Irstea (Institut de sciences et technologies pour l'environnement et l'agriculture) à Montpellier (sud de la France). « Mais

nous pouvons aussi demander des images hors cadre, du Brésil par exemple. Nous achetons à Airbus un certain nombre d'images fournies par les satellites Spot 6 et 7, un peu à la manière des tickets pour les tours de manège, qui vont fournir aux scientifiques et aux responsables des politiques publiques une photographie précise, détaillée à très haute résolution du territoire ». ■

